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ご挨拶 

 

このたび、令和２年度総会資料につきまして、皆様からのご承認をいただき誠

にありがとうございました。いただきました貴重なご意見を真摯に受け止め、こ

れから活動を行っていきたいと思います。また、承認いただきました役員の皆様

におかれても、先行きがまだ見えない部分もありますが、子供たちの心を何より

も大切にしながら、学校・地域と協力をしながら活動をしてまいりたいと思いま

す。そして今回承認をいただき顔合わせ等も行いたいところではありますが、委

員会ごとの開催等によりなるべく大勢で集まる機会を極力避けるなど、３密対

策をしながら少しずつ実施を進めていきたいと考えております。今後の活動へ

のご理解とご協力のほど何卒よろしくお願いいたします。 

 

                             


